

Einfacher von Uni oder FH in die Wirtschaft

Sprungbrett-Tag Letzte Gelegenheit zum Anmelden

Bereits zum vierten Mal stellen das kantona-
le Amt für Wirtschaft und Arbeit (AWA), die
Aargauische Industrie- und Handelskammer
(AIHK) und die studentische Initiative «to-
gether» das Karriere-Sprungbrett auf – weil
es sich bewährt hat: Am 14. April treffen sich
Studierende von Fachhochschulen und Uni-
versitäten mit Vertretern von Aargauer Un-
ternehmen. An dem Anlass in der Neuen
Kanti Aarau werden nicht bloss Visitenkar-
ten ausgetauscht: In gemischten Workshops
suchen die Teilnehmer nach Lösungen für
aktuelle Probleme der Firmen. Die vergan-
genen Sprungbrett-Anlässe hätten gezeigt,
dass diese Form für beide Seiten sehr ge-
winnbringend sei. Im letzten Frühling hät-
ten so Praktika, Bachelor- und Masterarbei-
ten ihren Anfang genommen, aber auch
Festanstellungen. 110 Studierende waren da-
mals dabei und die Rückmeldungen von bei-
den Seiten sehr positiv.

Noch bis zum Sonntag, 30. März, können
sich Interessierte für den Anlass vom 14.
April unter www.sprungbrett-event.ch an-
melden (ab 3. Semester). (MZ)